



Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2017

Änderung des Bankengesetzes und der Bankenverordnung (Fintech); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P170213

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

Begründung

Das Eidgenössische Finanzdepartement führt ein Vernehmlassungsverfahren zur Änderung des Bankengesetzes und der Bankenverordnung durch. Die Änderungen haben das Ziel, Unternehmen im Fintech-Bereich, die Dienstleistungen ausserhalb des typischen Bankengeschäfts erbringen, angemessen zu regulieren. Im Vergleich zur Grösse des Finanzplatzes ist der Fintech-Bereich in der Schweiz sehr klein, was teilweise auf die hohen Markteintrittshürden zurückzuführen ist. Um Wettbewerbsnachteile zu mindern und Schweizer Unternehmen den Zugang zu diesem Markt zu sichern, unterstützt der Regierungsrat die geplanten Änderungen.

